

Palaceños celebraron el 63 aniversario del Triunfo de la Revolución Cubana

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:05

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 565



Los palaceños conmemoraron el aniversario 63 del Triunfo de la Revolución en un significativo día diciembre, que recuerda los 60 años de que Cuba fuera declarada territorio libre de analfabetismo.

El acto municipal se realizó en el Policlínico Elena Fernández Castro, donde en representación de los trabajadores del uso de la palabra Mayda García Parodi, directora Municipal de Salud, para reafirmar el compromiso de fidelidad a la Revolución.

El Buró Municipal del Partido, la Asamblea Municipal del Poder Popular y el Consejo de Administración Municipal otorgaron diplomas a entidades, organismos y organizaciones de masas en el territorio, por la labor destacada durante la pandemia y especialmente al sector de la Salud.

Palaceños celebraron el 63 aniversario del Triunfo de la Revolución Cubana

Categoría: Los Palacios

Publicado: Miércoles, 22 Diciembre 2021 20:05

Escrito por Jorge Gabriel Díaz Reinoso

Visto: 565

También recibieron el carnet del Partido cinco palaceños y como vanguardias de las nuevas generaciones tres trabajadores de la administración del Policlínico.

Las palabras centrales fueron expresadas por Aliuska Pérez Carballo, primera secretaria del Partido en el territorio, quien estuvo acompañada por José Miguel Junco González, miembro del Buró Provincial; José Ramón Cabrera Miranda, presidente de la Asamblea Municipal; Carlos Manuel de la Cruz Palacios, Intendente, y otros dirigentes del Partido, el Gobierno, la Unión de Jóvenes Comunistas, de las organizaciones de masas, la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana, las Fuerzas Armadas y del Ministerio del Interior.